

Pressemitteilung - 02.09.2024

Die Regio Challenge auf den Leinwänden der Region

Der Naturpark Chasseral veranstaltet anlässlich der Regio Challenge, die vom 16. bis 22. September schweizweit stattfindet, zwei Filmvorführungen des Dokumentarfilms « Ernte teilen ». An beiden Abenden - in Sonceboz am 16. September und in Cernier am darauffolgenden Tag - wird es zudem eine Podiumsdiskussion und einen Aperó mit Regionalprodukten für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer geben.

Der Naturpark Chasseral wird am 16. und 17. September anlässlich der Regio Challenge 2024 den Dokumentarfilm « Ernte teilen » zeigen. Die Veranstaltungen beginnen jeweils um 18:30 Uhr im La Couronne in Sonceboz (16.09.) und im Mycorama in Cernier (17.09.) statt. Die Teilnahme ist für alle offen, kostenlos und erfordert keine vorherige Anmeldung.

Im Anschluss an die Filmvorführungen findet eine Podiumsdiskussion mit Landwirtinnen und Landwirten aus der Region, einer Vertreterin der Kooperative « D/CLIC Terroirs » sowie Jérémie Forney, Anthropologe und Mitgeschäftsführer des « Centre d'excellence et de compétence pour le développement de systèmes agroécologiques de l'Arc jurassien » (Kompetenzzentrum für die Entwicklung nachhaltiger agrarökologischer Systeme im Jurabogen), statt. Ein Aperó « Regio Challenge » mit regionalen Produkten, offeriert vom Naturpark Chasseral, wird die Abende angenehm ausklingen lassen.

Heimische Produkte aus einem Umkreis von weniger als 30 km

Die Aktionswoche vom 16. bis 22. September wurde von der Schweizer Kleinbauernvereinigung ins Leben gerufen und soll das Bewusstsein für regionalen und saisonalen Konsum und den direkten Kontakt zwischen ProduzentInnen und KonsumentInnen fördern. Konkret heisst das, zu essen und zu trinken, was in der maximalen Entfernung einer Fahrradtour, d. h. in einem Umkreis von etwa 30 km um das eigene Haus, produziert wurde. Mitmachen kann man allein, mit der Familie oder im Team. Auch viele Restaurants und Bauernhöfe sowie die Schweizer Naturpärke beteiligen sich an dieser Challenge.

Weitere Informationen zu den Veranstaltungen finden Sie auf der Website der Kleinbauernvereinigung: www.kleinbauern.ch/regiochallenge



Bildlegende: Mitte September wird in Sonceboz und Cernier ein Dokumentarfilm anlässlich der Regio Challenge gezeigt. Ziel dieser Veranstaltung ist es, den regionalen Konsum zu fördern.

Info & Kontakt :

Armelle von Allmen

armelle.vonallmen@parcchasseral.ch

+41 (0)32 942 39 51 / +41 (0)79 693 32 55



Chasseral

Die Schweizer Pärke gehören seit 2012 zu den auserwählten "Exzellenz-Regionen". Auch der regionale Naturpark Chasseral ist Bestandteil dieses Netzwerks. Im Jahr 2022 wurde er mit dem Preis Landschaft des Jahres ausgezeichnet und ist seit 2012 vom Bund anerkannt. Der Park hat sich zum Ziel gesetzt, sein bestehendes Naturerbe zu erhalten und zur Geltung zu bringen, sowie auch einen Beitrag zur nachhaltigen Entwicklung der Region zu leisten. Der regionale Naturpark Chasseral erstreckt sich über ein Gebiet von 470 km², 23 Gemeinden und rund 53'400 Einwohnerinnen und Einwohner.